

Weserdrachencup geht morgen in die zweite Dekade

Mehr als hundert Teams gehen an drei Tagen an den Start / WDR-Fernsehen überträgt Samstag live von der Weser / Neu: DAK-Runningstar

VON MICHAEL LORENZ

Minden (much). Am Wochenende wird die zweite Dekade des Weserdrachencups eingeläutet. Was 1999 mit zehn Mannschaften begann, hat sich zur größten Drachenboot-Veranstaltung der Region gemauert.



Spannende Kopf-an-Kopf-Rennen sind Programm beim Weserdrachencup. | Fotos: Michael Lorenz

In der Hauptklasse, dem Mixed-Fun-Cup, gehen in diesem Jahr 34 Teams an den Start. Weitere Klassen sind die offene Kurzstrecke, der Damen-Cup, Jugend-Cup, Johannes-Wesling-Klinikum-Cup und Schwenker-Castrol-Cup. Am Samstag um 13 Uhr wird zudem der Medien-Cup gestartet. Der zweijährig ausgetragene Bataillons-Cup findet in diesem Jahr zum vierten Mal statt.

"Sportlich ist in diesem Jahr alles vertreten", zeigte sich Chef-Ausrichter Achim

Riemekasten zufrieden", es starten mehr als hundert Teams. Wir hoffen natürlich auf gutes Wetter."

Das Drachenboot-Wochenende beginnt am morgigen Freitag um 9 Uhr mit dem Schulcup, dessen Siegerehrung für 14 Uhr geplant ist. Zwischen 18 und 20 Uhr finden die Rennen auf der Langstrecke statt. Die Kurzstrecken-Rennen werden Samstag zwischen 8 und 18 Uhr ausgetragen, die Finalrennen dieser Kategorie laufen am Sonntag von 9 bis 16 Uhr.



Immer im Einsatz: Achim Riemekasten.

Erstmals gibt es in diesem Jahr bewegte Live-Bilder zu sehen: Das WDR-Fernsehen überträgt am Samstag von 17.20 bis 17.50 Uhr direkt von der Großveranstaltung.

Auch in diesem Jahr gibt es ein äußerst buntes Rahmenprogramm für Jung und Alt. Freitagabend gibt es eine Disco mit DJ Thomas Rosin. Am Samstagabend ist der gleiche Discjockey im Einsatz, zudem gibt es Livemusik mit der Band "Brisant".



Grimmig dreinschauende Drachenköpfe.

Das Motto des letzten Jahres "Wir bringen Menschen in Bewegung" gilt auch für dieses Jahr. Dafür sorgt in diesem Jahr unter anderem der DAK-Runningstar am Samstag. Von 10 bis 18 Uhr präsentiert sich die DAK mit einem Laufwettbewerb, bei dem jeder teilnehmen kann. Dabei geht es um das "200-Meter-Feeling" auf 190 Quadratmetern.

Dokumenten Information

Copyright © Mindener Tageblatt 2009
Dokument erstellt am 20.08.2009 um 01:25:10 Uhr
Letzte Änderung am 20.08.2009 um 03:05:31 Uhr

Texte und Fotos aus MT-Online sind urheberrechtlich geschützt.
Weiterverwendung nur mit Genehmigung der Chefredaktion.

URL: http://www.mt-online.de/lokalsport/sportmix/?em_cnt=3082415&em_loc=246